
修学旅行 

 

後期生徒会役員改選 

 

      

 

 

１１月１３日～１５日修学旅行に行ってきました。移動は

貸切バスではなく、全て公共交通機関を利用しました。 

１日目：USJ（ユニバーサルスタジオジャパン） 

 

 

 

感想①：初めて USJ に行きました。私は、絶叫系の

アトラクションは苦手だけど、乗れるものも多くあっ

たので良かったです。食べ物もおいしくて、お土産も

可愛いのがいっぱいありました。大好きなミニオンに

も会えて嬉しかったです。 

感想②：ジェットコースターを満喫できたし、食べ

物も美味しかったです。特に鬼滅の刃のアトラクショ

ンはすごくて、VR ゴーグルをつけて実際にそこにい

るような体験ができました。初めての VR 体験は印象

に残りました。 

２日目：新幹線で名古屋へ移動、名古屋市科学館、 

大須商店街、名古屋港水族館、宿泊は三重県伊勢市 

 

 

 

 

感想①：科学館では、インターンシップで見た機械

や、中学校で習ったものなどが展示されていました。

実際に竜巻を作る装置などもありました。矢場とんは、

味噌カツで有名な店で、ソースカツとの食べ比べもで

きました。水族館では、シャチの機敏で愛嬌のある動

きに目を奪われました。 

感想②：新幹線はとても速くて、景色も綺麗でした。

名古屋駅のナナちゃん人形は、とても大きく衣装もお

しゃれでした。お昼に食べたとんかつもおいしかった

し、大須商店街はいろんなお店があって、楽しい気持

ちになりました。 

 

 

 

３日目：伊勢神宮、伊勢焼陶芸体験、おかげ横丁 

 

 

 

 

感想①：伊勢神宮は中学生のときに行ったことがあ

ったけれど、新しい発見がありました。陶芸体験では、

優しく教えてもらえました。完成は半年ほど先になる

そうで、綺麗に出来上がったら嬉しいです。おかげ横

丁では、たくさんお土産を買いました。荷物が多くな

って少しだけしんどかったけど、帰って皆が喜んでく

れたので、良かったです。この３日間、楽しいことや

嬉しいことがあって、少しだけ苦労した部分もあった

けど、自分の中ではとても心に残る楽しい思い出にな

りました。 

感想②：伊勢神宮はすごく静かで、何か大きなもの

に守られている気がしました。陶芸体験では、湯呑を

作りました。最初はうまくいかなかったけれど、２回

目は最初が嘘かのようにうまくできて、自分で自分に

驚きました。何度やってもいいと思うほど楽しかった

です。伊勢うどんは、今まで食べたことのない麺で、

スープが良く絡んで、とても新鮮な味わいでした。お

かげ横丁で一番気に入った店は、くつろぎやという店

です。お香がおいてあり、家に帰ってから焚いてみる

と、とても心和む香でした。他にも、赤福やスヌーピ

ーなどのお土産を買って楽しみました。この３日間を

通して、地図を見る能力がついた気がしました。 

 

１２月４日（水）前役員退任挨拶の後、今期の立候補者

の挨拶がありました。信任投票の結果、会長は尾上さん、

副会長は山本さんに決まりました。 
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